

令和6年6月(2024年度)



社会福祉法人 カトリック社会事業協会  
マリア保育園

〒807-0815  
北九州市八幡西区本城東三丁目2番35号  
TEL 093-691-2711・2719  
FAX 093-691-8833  
HP: http://maria-hoikuen.jp/

## 6月の行事

### 保育参観 クラスごとに実施します

- あひる組 5/27(月)・6/1(土)
- ひばり組 6/3(月)・8(土)
- はと組 6/10(月)・14(金)
- ひよこ組 6/19(水)・22(土)
- つばめ組 6/28(金)・29(土)

ひな組は、4月に実施済みです

・少量ですが、給食の試食も予定しています

- 体操教室 6/3—ひばり組、6/10—はと組  
6/17—あひる・つばめ組  
6/24—ひばり・はと組

## 7月の行事予定

7/2(火)スペースラボ見学;はと組  
お弁当の用意をお願いいたします



◎ 溶連菌感染症がまだまだ広がっています。手足口病や嘔吐下痢症もちらほら見られます。インフルエンザやコロナウイルスの感染はほとんどありません。

◎ 特定の病名がつかない発熱疾患が多いようです。アデノウイルス感染症は昨年大流行しましたので、今年は流行らないかもしれません。ただ、ヘルパンギーナや手足口病の流行が予想されます。これらは夏風邪の代表で、喉の奥の口内炎だけなら前者、手や足、膝、お尻にも発疹が出れば後者と診断します。特効薬はありませんが、ほとんどが重症化することはありません。ウイルスは長期間消化管から排出されるため、解熱し、食欲があり、元気なら、発疹があっても幼稚園や保育園に通うことができます。

(囑託医 だいらく小児科医院院長 大楽雅史)

## 感染症状況

発熱・咳・鼻水などの症状  
溶連菌感染症

虫歯のないきれいな歯が多いです  
食後の歯磨き習慣で、きれいな歯を保ちましょう!!

歯科検診5/30  
川野科医院  
川野先生



交通防犯教室  
折尾警察署



不審者侵入!! 先生たち必死に子ども達を守ります。不審者対策「いかに  
おすし」、交通安全・横断歩道の渡り方も教えていただきました。右手を上げて、右・左・右を見る、しっかり守ろうね!!!

5年ぶりの開催となったグリーンパークでの親子遠足。晴天に恵まれ初夏の一日、グリーンパークで楽しむことが出来ました。保護者会総会、クラス懇談会・親子レクと予定通り、スムーズに進めることが出来ました。会長をはじめ、役員の方々の皆さま、保護者の皆さまのご理解とご協力に心から感謝いたします。令和6年度もよろしくお願いいたします。

5月末から保育参観も始まりました。体操教室・運動遊び、絵画指導など保育園での子ども達の姿を見て頂きたいと思えます。園庭では今年も「ピーマン」「おくら」「サツマイモ」の栽培をしています。毎日お当番が水やりのお世話などをしながら、見守っています。栽培を通して「食育」・生長の喜びや収穫、いのちの大切さも学びます。

5月から暑い日が続いており、今後は蒸し暑くなり、猛暑が予想されます。「早寝・早起き・朝ごはん」で生活リズムを整え、暑さに負けない身体づくりをしていきましょう。保育園でも、こまめな水分補給、休憩をとるなどの熱中症対策を行っていきます。

神様にいつも見守られていることを子ども達と一緒に感じながら、お祈りをしたいと思います。



## の月間目標

- つばめ** ● 梅雨期の衛生管理や活動と休息のバランスに気を付け、健康に過ごす身近な自然や環境に興味や関心を持ち、遊びや生活に取り入れる
- はと** ● 梅雨期を健康に過ごす  
梅雨期の自然に関心を持ち、友だちや保育士と発見したことを共有する遊びや生活の中で和・形・文字・時間に興味や関心を持つ
- ひばり** ● 梅雨期の衛生面に気をつけ、心地よく過ごす  
園生活の流れがわかり、身の回りのことを自分でしようとする
- あひる** ● 梅雨時期を健康で快適に過ごす  
一日の流れを知り、保育士に促されながら行動する
- ひよこ** ● 梅雨期を元気に過ごす  
身の周りの事に関心を持ち、保育士に手伝ってもらいながらやってみようとする
- ひな** ● 体調を整え、梅雨期を健康に過ごす  
様々な味の離乳食や幼児食を食べ、形のあるものは手づかみで食べてみようとする  
保育士との触れ合いを楽しみながら、探索活動を行ったり身体を動かして遊ぶことを楽しむ



マリア保育園駐車場からの出入りの際は、他の車や園児に十分ご注意ください。必ず、合図を出してから、駐車場に車を入れて下さい。スピードを落とさず、急に駐車場に入ると大変危険です。カーブになっており、車が見えにくいので、事故につながります。お一人お一人が十分にご注意をお願いします。



これから暑さも厳しくなります。水筒を忘れないようにお願いします。熱中症対策で水分補給は、こまめに行います。水筒のお茶が無くなったら、保育園のお茶を飲みます。こども達には、一度にたくさん飲まずに、喉が渇く前にこまめに飲むように話をしています。

親子遠足  
グリーンパーク  
5/18

晴天に恵まれ、初夏の一日、グリーンパークで楽しみました。保護者会総会では書面表決書の承認確認と役員さんの紹介を行い、引き続きクラス懇談会・親子レクで楽しみました。暑い中のご参加、ありがとうございます。久しぶりのグリーンパーク、色んな遊具など増えていてびっくり!! バラ園もきれいでした!

ホームページ掲載用は、個人情報保護のため、写真を入れ替えています



園児健康診断  
5/21



大楽先生のアドバイスマホ・タブレット・テレビなどメディアに触れる時間は、1日に2時間までにしましょう。お家の方も、子ども達と一緒に過ごす・話す・触れ合う時間を大切に。やや肥満気味のお子さんも多いようです。今のうちに生活習慣や食生活などを見直してみましょう。